

“HUERTOS ESCOLARES ECOLÓGICOS”

IDENTIFICACIÓN DEL CENTRO

El CEIP Vistabella es un colegio público de una línea, compuesto por 3 unidades de Educación Infantil (3-4 y 5 años), 6 unidades de Educación Primaria (1o a 6o) y este curso escolar la creación de un Aula Abierta.

El Centro está situado en la localidad de Alcantarilla, en el barrio con igual denominación, muy próximo a la avenida que circunvala el pueblo conocido como “el desvío”. Las familias del alumnado del centro pertenecen a una clase media-baja y en su mayoría se ocupan en el sector industrial y el de servicios. La mayor parte son familias jóvenes que han establecido su domicilio en las viviendas que han rodeado el colegio o han completado el barrio. Hay que destacar que la gran mayoría de las familias colaboran con el colegio, según sus posibilidades, en las ocasiones que se les pide y se muestran interesadas por la labor educativa que se desarrolla en el mismo con sus hijos e hijas.

PARTICIPACIÓN

Actualmente participan todos los alumnos del centro educativo.

DESCRIPCIÓN DEL HUERTO EDUCATIVO

El espacio destinado al huerto se trata de tres parcelas en forma rectangular delimitadas por bordillo, con buena exposición al sol, y fácil acceso a una toma de agua.

Dos de las parcelas se dedican a la siembra de vegetales y verduras y otra parcela más pequeña está destinada a la siembra de plantas aromáticas (lavanda y romero).

ACTIVIDADES REALIZADAS EN EL CENTRO EDUCATIVO

A lo largo del curso escolar hemos ido desarrollando diferentes actividades como:

- Limpieza y preparación del terreno.
- El alumnado de los cursos planta, cultiva y cuida diferentes verduras (cebolla, remolacha, coliflor, col, acelgas, lechugas, tomates, calabacín, berenjena, pimiento y calabaza).
- Plantación, cultivo y cuidados de plantas aromáticas por parte del alumnado (lavanda, romero y tomillo).
- Recolección de los productos.

ACTIVIDADES DE DIFUSIÓN DEL PROGRAMA

La difusión del proyecto se ha realizado a través del canal “VistaAbierta” y redes sociales como la cuenta Instagram del colegio, a través del cual se informaban o mostraban las actividades realizadas en el huerto.